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Napoli: "A settembre esco con un film d'autore su Napoli

"A settembre esco con un film d'autore su Napoli. La differenza tra l'Italia e L'america? Solo i
soldi ma pentita di essere tornata in Italia. La morte? Eccitazione, paura e curiosità".  E rivela:
"Nessuno ha creduto al mio esordio alla regia. Persino i miei amici e i finanziatori mi invitavano
a desistere dal film Miele".  
Così Valeria Golino ai microfoni di Radio Club 91 intervistata dall'attore Gianguido Baldi e da
Antonio Acampora della scuola cinematografica CinemaFiction Napoli al Social World Film
Festival a Vico Equense. 
"Ho vissuto 10 anni in America - racconta-  mi pento di non essere rimasta, con il senno di poi
se non avessi preso decisioni impulsive forse avrei continuato a lavorare lì, ma la vita privata ha
preso il sopravvento e quindi mi sono trovata in Italia. 
L'anno prossimo giro in Francia e un film inglese".      E sull'amicizia nel mondo dello spettacolo
racconta "Le mie amiche più care sono attrici". 
Con la sua casa di produzione "Buena Onda" ha appena finito un film su Napoli per la regia di
Beppe Gaudino in cui è protagonista con Getano Di Vaio, Massimiliano Gallo. "Si tratta di "un
film diverso che racconta il misticismo che c'è a Napoli. Un'altra faccia delle 100 mila". 
AUDIO AL SEGUENTE LINK 
http://we.tl/RYPV21gG41 
Francesca Cicatelli 
Radio Club 91 
392 9225216 
fm 95.2 

Napoli: "Non faccio più beneficenza con il mio nome. Davide Farina?

"Non faccio più beneficenza con il mio nome. Davide Farina? Vi giuro su mia figlia non so chi
sia.  Quando torni single di ammucchiano con chiunque. E poi non mi fidanzo mai a luglio.
Riparliamone a settembre a meno che non sia un tipo in alto". Smentita di Antonella Mosetti alle
indiscrezioni dei giorni scorsi che le attribuiscono un nuovo amore con Davide Farina di
Temptation Island. Davide Farina? Chi è ? Non so nemmeno di chi state parlando? Non ho
avuto neppure la fortuna di vedere questo Temptation Island, (nuovo reality di Canale 5, ndr)
rivela ai microfoni di Radio Club 91 con de "I Radioattivi" con Ettore Petraroli e Rosario Verde e
aggiunge: "vi pare che poi mi vado a fidanzare a luglio? Riparliamone a settembre a meno che
non arrivano in alto e allora ci posso pensare". Poche speranze per Davide di entrare nel suo
cuore visto che "a parte Aldo non ho mai avuto uomini bellissimi. Non amo i modelli, sono
cresciuta in mezzo a belli e attori ma nell'uomo non guardo l'estetica, guardo il modo di fare.
Usare il mio nome di nuovo per fare beneficenza agli altri no. Sono io che voglio mi sia fatta
beneficenza. E poi sono nell'età giusto per fare il salto dell'amore della vita". La showgirl alle
prese con un trasloco a luglio non sta per andare a vivere con un uomo bensì sta cambiando
quartiere per la figlia Asia Nuccetelli. E afferma "Sono incasinatissima. E' una maledizione". 
AUDIO AL SEGUENTE LINK 
http://we.tl/Klc2nuZAjb
Francesca Cicatelli 
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Napoli: "C'è più amore tra due uomini che tra un uomo e una donna: l'amore tra due
uomini riesce ad essere più destrutturato, non legato ai soldi, al ceto sociale, alla
famiglia, alla affinità

"C'è più amore tra due uomini che tra un uomo e una donna: l'amore tra due uomini riesce ad
essere più destrutturato, non legato ai soldi, al ceto sociale, alla famiglia, alla affinità. Certo a
molti farà strano l'amore tra due uomini, c'è a chi piace  e a chi no ma la verità è che
fondamentalmente sono persone più libere. Io attore? Ho appena iniziato, ho solo 40 anni". E
rivela: "Quando ho iniziato mi sono detto non farò come Kim Rossi Stuart".  Agli uomini
consiglia: "Siate femminili per far vostre le donne". Così l'attore Alessandro Preziosi ai microfoni
de "I Radioattivi" su Radio Club 91 che racconta anche del suo rapporto tra la bellezza e il
talento e come l'uno possa inficiare l'altro: "La credibilità attoriale - dice - è istinto, talento,
educazione provenienza geografica. La bellezza è una constatazione necessaria su cui tanti
attori campano ma mi sono sempre relazionato al mio lavoro con serietà". 
Non si è lasciato quindi confondere e influenzare dal suo aspetto fisico come, invece, racconta
"faceva Kim Rossi Stuart, che si poneva il problema della bellezza ed era timoroso di apparire
diverso da come è dentro - rivela Preziosi - che alla fine di è detto "chi se ne frega della
bellezza". 
E, infine, dispensa consigli per rapire il cuore delle donne: "Uomini, per conquistare una donna
siate femminili: essere sensibili aiuta l'approccio con l'altro sesso, come Bergerac, che faceva
sbrodolare le donne già solo parlando". 
AUDIO AL SEGUENTE LINK 
http://we.tl/9nrT5gD6f2
Francesca Cicatelli 
392 9225216 
Radio Club 91 - fm 95.2

Napoli: "Per colpa di quel ballo con la Canalis sono finito nei guai ora cerco un avvocato
ad Imperia perché rischio fino a 3 anni di reclusione

"Per colpa di quel ballo con la Canalis sono finito nei guai ora cerco un avvocato ad Imperia
perché rischio fino a 3 anni di reclusione. Se si potesse scegliere vorrei andare a Poggioreale.
Non mi sono più sposato a Madrid, lui mi ha detto no. Mio figlio non dovrebbe mai dirmi sono
etero, sarebbe veramente una grande delusione. Non stavo bene e ho girato un porno con gli
animali nel 2012 ma non ho dato il consenso alla divulgazione. Enzo Paolo Turchi e Carmen
Russo ballerini come me? Mi vengono in mente le emorroidi. Intanto sono diventato vegano".
Così Valerio Pino, l'ex ballerino professionista di Maria De Filippi  ai microfoni de "I Radioattivi"
Ettore Petraroli e Rosario Verde su Radio Club 91 che ora vive in Spagna ed ha aperto una
scuola di danza 4 anni fa. E sui toy boy: "Gli uomini biondi mi piacciono solo giovani. Sono un
misto tra una milf e un toy boy".
E rivela: "Ho girato un film con gli animali nel 2012 ma non si può divulgare perché non c'è la
mia firma. Non stavo bene di testa, emozionalmente stavo male e sono caduto in questa
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tentazione ma per fortuna non c'è stata la firma sul contratto".
AUDIO AL SEGUENTE LINK 
http://we.tl/k9ZxHAL3RZ
Francesca Cicatelli 
392 9225216 
www.club91.it 
fm 95.2 
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